



Thalwiler Klimagipfel 2019

Die Thalwiler Parteien und Ökopolis laden alle Thalwilerinnen und Thalwiler ein, konkrete, lokal umsetzbare Ideen zur Verminderung des Klimawandels aktiv einzubringen. Die Workshop-Veranstaltung wird im Format eines World Café durchgeführt.

Bringen Sie Ihre Ideen und Anliegen in den politischen Prozess ein! Die Ergebnisse des Workshops werden gemeinsam bewertet und allen beteiligten Parteien und der Gemeinde Thalwil zur Verfügung gestellt. Beim anschliessenden Apéro geht die Diskussion mit Gleich- und Andersdenkenden weiter.

Datum: 7. November 2019, 19:00 h

Ort: Gemeindehaus Thalwil, Gemeindesaal

Die Anzahl der Teilnehmenden ist auf max. 90 Personen beschränkt. Angemeldete haben den Platz auf sicher, spontan Entscheidende sind willkommen!

Anmeldungen unter <https://bit.ly/2jW97pq>

Konkrete Lösungen statt Parteipolitik. Wir freuen uns auf Sie!

Idee und Organisation: GLP, Grünliberale Partei Thalwil

Die Klimagipfel-Veranstaltung wird unterstützt durch:

Ökopolis, CVP, EVP, FDP, Grüne, SP, SVP

Klimagipfel Agenda:

- 19:05 Begrüssung durch Adrian Furger, Präsident GLP Thalwil
- 19:15 Einleitungsreferat durch Dr. Martin Schmitz, Energiebeauftragter Gemeinde Thalwil
- 19:30 World Café - Diskussionsrunden zum Thema des Abends
- 20:50 Präsentation und Bewertung der gesammelten Ideen
- 21:30 Apéro zum Ausklang

Die Klimagipfel-Themen

Die Massnahmen zur Verminderung des Klimawandels werden anhand der Unterthemen Gebäude, Energie, Mobilität und Sonstiges diskutiert.

Die Methode World Café

World Café ist eine zugleich einfache und sehr wirkungsvolle Methode, um 12 bis 1000+ Menschen in einen lebendigen und vernetzten Dialog miteinander zu bringen. Die Methode World Café ermöglicht, zu einem gemeinsamen Thema das kollektive Wissen und die kollektive Intelligenz der Gruppe zutage zu fördern. Sie basiert auf der zentralen Bedeutung des Gesprächs zwischen Menschen. Leitidee ist die entspannte Atmosphäre eines Strassencafés, in dem sich Menschen zwanglos unterhalten. Im Raum werden Tische aufgestellt, an denen die Teilnehmer Platz finden. Auf jedem Tisch liegen ein paar Flipchart-Marker. Die Teilnehmer des Cafés sollen und dürfen auf die Papier-Tischdecke schreiben und zeichnen.

Die zwanglose Atmosphäre und die kleinen Gruppen bewirken, dass die Teilnehmenden beginnen, sich für einander zu interessieren und sich wirklich zuhören. Sie verteidigen keine Positionen, sondern lassen sich auf ihr Gegenüber ein.

Das Klimagipfel-World Café wird geleitet durch den Initiator Stephan-Essi Fischer. Die Tisch-Gastgeber kommen von den unterstützenden Organisatoren sowie dem Energiebeauftragten der Gemeinde Thalwil.

World Café Etikette

Fokus auf das, was wichtig ist - Eigene Ansichten und Sichtweisen beitragen - Sprechen und Hören mit Herz und Verstand - Hinhören, um wirklich zu verstehen - Ideen verlinken und verbinden - Aufmerksamkeit auf die Entdeckung neuer Erkenntnisse und tiefergehender Fragen - Spielen, kritzeln, malen – auf die Tischdecke schreiben ist erwünscht!

Haben Sie Spass dabei!!!